



ゴールデンウィーク遊説を実施

四月二十九日から五月八日の十日間に渡り、広瀬めぐみ参議院選挙区支部長を中心にゴールデンウィーク遊説活動を行いました。

岩手二区の地域では鈴木俊一財務大臣が公務多忙の中で全行程に参加し弁士を務めました。また岩手三区の地域では藤原崇県連会長がマイクを握り、広瀬めぐみさんと共に政策を訴えました。

広瀬めぐみ支部長は、「今まで弁士として二十一年間弱い立場にある人を支えてきた。政策や法律の制定を通してよりよい社会を創るために皆様の力をいただきたい。人口減少をはじめとして様々な課題が山積する中で、政権与党自民党の議員として、鈴木代議士、藤原代議士と協力してしっかりと取り組む」と力強く訴えました。

県連所属の十四名の県議会議員、市町村会議員の皆様、地域支部、職域支部の皆様にご協力をいただきまして無事に終えることができました。改めて深く感謝申し上げます。

今年最大の政治決戦である夏の参議院議員選挙まで残り一月余りとなりました。六月四日には第二回選对本部会議、広瀬めぐみ女性部設立総会も行われる予定となっております。残り少ない活動期間の中で一人でも多くの方に広瀬めぐみの考え方を広げていただけますように、地域支部、職域支部の皆様と共に力を合わせてしっかりと取り組んでまいります。



政策懇談会を開催

昨年引き続き、政策懇談会を開催いたしました。十六団体の皆様から県や国への要望事項を説明いただいた後に意見交換を行いました。今年度は県連政調会の体制が変わったことで、国会議員、県議会議員だけでなく、それぞれの選挙区支部を代表して市議会議員の方々も参加しました。課題解決に向けて国会議員、県議会議員と力を合わせてまいります。



党本部チームイレブンが来県

五月十四日と十五日、青年局チームイレブンが来県し、盛岡市、宮古市、陸前高田市を訪れました。

平成二十四年二月に被災地の復興を後押しするため、にスタートして以来岩手県に来るのは九回目となり、若手経営者との意見交換、学ぶ防災ガイドさんからの説明、東日本震災津波伝承館の見学と、復興のいまとこれからを青年世代で共有いたしました。復興のその先へ、連携を図り継続して取り組んでまいります。

